
 

 

 

 

 

 

     

                     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 わたしたちは、社会に奉仕する世界最大の団体です             

2018－2019 国際平和ポスターコンテストテーマ 『 思いやりは大切なこと 』 応募作品 

西条 
No.497 
2018-2019 

10月号 

ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区 

２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会報誌 

活動内容はこちらから →     

   会長スローガン  [ 一緒に 懸命に ＷＥ ＳＥＲＶＥ ] 

キーワード   [ 共 生 ] 
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スローガン                                                              

                       （ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

 

 

 

 

 

スローガン                                                  

 

キーワード                     

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

             

                                                            

                                    

                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

                    
               

 

 

     

 

 

 

 

   

2018-2019年度 ライオンズクラブ国際協会会長         グドラン・ビョート・イングバドター                

２０１８-２０１９年度 ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー        関 野 邦 夫  

2018-2019年度 ３３６－Ａ地区    

４Z合同例会並びに地区役員・地区委員例会訪問を終えて 

ライオン・テーマー 新田公洋 

開催日時 ２０１８年９月１９日（水）１８：３０～ 

開催会場 ドリーマーベルフォーレ西条 

 

今期は、我が４ゾーンより関野邦夫ガバナー、道前キャビネットを構えており今会にはキャビ

ネットより三役をお迎えし、盛大に開催されました。 

来賓紹介、挨拶を終え、ホストクラブ会長 三崎和美様による歓迎挨拶がなされた後、各クラ

ブの例会が次々と行われました。 

メインとなる４ゾーン懇親会では、前もって各クラブより集められた逸品を出席者全員参加に

よる「オークション」が行われ、伊予小松 LC 桑原さんと玉井さんによる息の合った絶妙な進

行により、価格もどんどん競りあがりをみせ、４０点ほどあった品物が全て完売、300,100円の

売り上げになりました。この代金は全額「平成３０年７月豪雨災害義援金」へ寄付することに

なります。一日も、一刻も早く被災された方々が元気な心と、日常を取り戻せますことを祈る

ばかりです。お世話いただきました４ZCはじめホストクラブの皆様には御礼申し上げます。 

ゾーン４クラブの親睦も深まり、関野邦夫ガバナーを盛り立て突き進もうと気持ちを一つに確

認し、終宴となりました。 

 



      

        

 

 

 

 

 

 

         

 

 

                 

 
 

 

 

     

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 ２リジョンガバナー公式訪問並びに 

336－A地区全ガバナー公式訪問出席報告 

  

第 65回地区年次大会委員会委員長  徳増達史 

 

７月２８日、１Ｒ（リジョン）を皮切りに始まった「ガバナー公

式訪問」は９月３０日の３Ｒを最終として完了いたします。 

キャビネット側の訪問者は以下のとおりです。 

地区ガバナー                                                          関野邦夫 

前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長                                   川辺信郎 

第一副地区ガバナー                          友澤節男 

第二副地区ガバナー                          酒井公一 

元地区ガバナー・地区名誉顧問・地区 GMT・GLTコーディネーター    真鍋 隆 

元地区ガバナー・地区名誉顧問・地区 GSTコーディネーター        橋本充好 

元地区ガバナー・地区名誉顧問・地区 LCIFキャンペーンコーディネーター 菅 武廣 

キャビネット幹事                           佐藤公平 

キャビネット会計                           花山志郎 

地区 FWTコーディネーター                       村井淳子 

地区 GMT・GLT・FWT・会則委員長                  松本 清 

地区年次大会委員長                          徳増達史 

リジョン内元地区ガバナー・地区名誉顧問・ＲＣ・ＺＣ・Ｒ内地区委員・ＲＣＡ・ＺＣＡ 

各クラブからは会長・第一副会長・幹事・会計・会員委員長が出席します。 

式次第は≪資料１≫の２Ｒを参考に掲げますが各リジョンにて同じ進行です。 

会議の内容は大別して３要素から成立しています。 

第一の要素は、国際協会からの要望 

ガバナーがその要旨を、キャビネット幹事がその具体的内容を説明し、分野毎に地区コーディ

ネーターが補足説明を行う形式で進められます。 

今年度は会員増強、GST（グローバルサービスチーム）の各クラブ組織内への取り入れ方、そ

して LCIFへの３年間１人 100ドルの献金要請が主な要望事項でした。 

 第二の要素は、336－A地区からの要望で 2019年 3月 10日の「プロジェクト－S」の四国遍

路道清掃合同アクティビティ、資金面においては広島開催東洋東南アジアフォーラム・渡部雅

文国際理事候補者支援金・東京オリンピック、パラリンピック支援金の協力、更に相次ぐ災害

への支援金・寄付金の要請と支出方法などが要望事項でした。ここまで進行したところで質疑

応答が行われ、主に災害義援金の拠出方法に関しての質問が多く出されました。 

この 336－A地区からの最終 PRが私の担当しております、第 65回地区年次大会の参加要請で

あり、どの会場でも熱心に聞いて下さり一安堵の心持ちでした。 

第三の要素は、各クラブ会長の目標と抱負の発表が行われ、閉会へと流れていきました。 

入会して、地区ガバナー公式訪問の他リジョンへの出席は初めての経験でしたが、元ガバナー

先輩諸氏の行動力と薀蓄ある言葉に自らの未熟さを感じる日々でした。なお我がクラブ組織表

の「委員会区分」の内容に関して解りやすい解説をしてある資料が５Ｒの公式訪問資料内に掲

載されていましたので、≪資料２≫を記載します。メンバーの役にたてば幸いです。 



 

 

 

 

≪資料１≫      ３３６－Ａ地区 ２Ｒ地区ガバナー公式訪問式次第 

 

司会  ＲＣＡ    菅 道就 

１．開会宣言及び開会ゴング                  ２Ｒ－ＲＣ   羽田野修司 

２．国旗に敬礼 

３．国歌斉唱 

４．ライオンズクラブの歌斉唱 

５．地区ガバナー並びに地区役員・委員の紹介                   ＲＣＡ  菅 道就 

６．クラブ出席者の紹介                                    ＲＣＡ  菅 道就 

７．歓迎の挨拶                                              ＲＣ   羽田野修司 

８．地区ガバナー激励のことば               地区名誉顧問  西原 透 

９．地区ガバナー挨拶                   地区ガバナー  関野邦夫 

10．副地区ガバナー挨拶                 第一副地区ガバナー  友澤節男 

                                                                       第二副地区ガバナー   酒井公一 

11．公式訪問記念品の贈呈                                地区ガバナー   関野邦夫 

12．要望事項並びに質疑応答                              地区ガバナー  関野邦夫 

                                                        キャビネット幹事   佐藤公平 

キャビネット会計   花山志郎 

【休    憩】 

13．地区コーディネーター及び各２Ｒ地区委員からの要望 

14．地区年次大会委員長挨拶             地区年次大会委員長  徳増達史 

15．各クラブ会長の今年度の目標と抱負 

16．閉会宣言及び閉会ゴング                   ＲＣ  羽田野修司 

   

記念写真        各ゾーン別に撮影 

 

【懇 親 会】            １８：００～１９：３０ 

司会 ＲＣサポート委員長  村上 聡 

１．開会の挨拶              ２Ｚ－ＺＣ  近藤嘉男 

２．乾杯                   １Ｚ－ＺＣ  秋山克幸 

３．余興 

４．また会う日まで               

５．ライオンズローア            ３Ｚ－ＺＣ  安藤 宏 

６．閉会のことば            ４Ｚ－ＺＣ   寺田昌直 

 

               ≪資料２≫ 

１．GMT（グローバル会員増強チーム）Global  Membership  Team 

                将来的にクラブ維持・向上し、心からの奉仕で地域に貢献するために、会員の退会を防ぎ、会員数 

を維持し増加させる意識をもって、クラブづくりに取り組んでください。 

２．ＧＬＴ（グローバル指導力チーム）Global Leadership Team 

                 会員数のみならず、会員個々の高い意識がより良いクラブを作ります。まずは三役・役員から、友 

愛と相互理解の精神・ライオニズムの高揚を強く意識し、理事会・例会の出席率を高める工夫をしま 

しょう。そして各種会合で少しでも研修の場を設け、人材育成を通してクラブの活性化を図りましょう。 

３．青少年・ＬＣＩＦ・ライオンズクエスト 

                次世代を担う青少年に夢と希望を与えるために時代のニーズに合った奉仕活動をしましょう。 

また青少年のスキルアップのためにライオンズクエストを積極的に活用してください。 

４．ＧＳＴ（グローバル奉仕チーム） Global Service Team 

                各クラブにＭｙＬＣＩでのアクティビティ報告を増やすことを薦めましょう。Mylionを利用した内容 

の充実した事業紹介は会員に更なる意欲をもたせることになるでしょう。 

５．ＦＷＴ（家族・女性会員増チーム）Family and Woman Team 

                女性の会員数の増強、女性リーダー開拓と役職就任の増加、女性にアピールする奉仕アクティビティ 

の開拓です。普段から、各会員がご家族にクラブ活動・奉仕事業への協力をお願いするようすすめましょう。 

 



                                      寺尾信司 

まだまだ真夏の気配の残る９月１日、２日の土日を利用してゴルフ部有志による岡山遠征が開催

された。今年度からゴルフ部長に就任した宮崎部長の発案で倉敷カントリー，ＪＦＥ瀬戸内海ゴ

ルフ倶楽部の２か所でゴルフ三昧の２日間を楽しんだ。 

特に瀬戸内海ゴルフ倶楽部は四国ではあまりお目にかからないリンクスのコースで見渡す限り

山がなく平地が広がっている雄大なコースでした。２０２０年には女子プロ選手権の会場に決定

しているそうでまた楽しみが増えそうです。総勢９人の小さな団体旅行でしたが、今回は参加で

きなかった皆様、今度は一緒にいきましょう。成績の発表は個人の名誉のために控えておきます          

が、美味いものを食べて楽しくゴルフができて非常に満足して 

帰途につきました。まだ災害の傷跡が残っているところもあり 

ましたが、観光にきてくれるのが一番うれしいという地元の人 

の言葉をいただきこれも 1つの貢献かなと言い訳しながら報告 

とさせていただきます。 

 
                              

                                       村瀬文隆    

9 月 1 日と２日にかけて、岡山に遠征にいってまいりました。県外遠征は久々でしたが、私を

含め皆様の要望が多かったので、久々に遠征ツアーを行ってまいりました。 

参加者は、途中参加を含めて宮崎部長・明比 L・寺尾 L・今岡 L・加藤弘 L・野間 L・高橋学

L・新田 L・植木 Lと私でした。１日目は、倉敷 CCでした。到着する寸前まで降っていた雨も、

スタートすることにはあがっていて、ラウンド中はまったく問題ありませんでした。ダブルペリ

アの優勝は私でしたが、賞は宮崎部長（○位にのみに賞をつけていました）が表彰されました。 

宿泊は、福山に宿泊しました。懇親会から合流された皆様を含めて行いました。 

２日目は、JFE瀬戸内海ゴルフ倶楽部で行いました。このコースは、ミズノオープンがされて

いたコースで、日本では珍しいリンクスコースです。一度、行ってみたいと思っていたコースで

あり、幹事の権限で決めさせていただきました。天気は、暑かったですが快晴でした。ただし、

リンクスコース特有の風が強く、ラフが深い難コースで皆様苦労されていましたが、ゴルフ場の

風格といい景色がすばらしく、楽しくラウンドすることができました。ダブルペリアでの優勝は

今岡 Lでしたが、私（３位のみに賞）が表彰されました。 

個人的には、憧れのコースでラウンドできたことと、皆様にも楽しんで頂けたようで、大変楽

しい遠征ツアーでした。来年度も継続できればいいなと思っております。 

 

 

 

 

６．ＭＣ（Marketing Communication）ライオンズ情報・地区誌・大会参加 

                 昨年からＰＲ（Public Relations）がＭＣ（Marketing Communication）へと変わり、社会への双方 

向性広報が求められています。ライオン誌日本語版も 2018年度から一部デジタル版に移行する中、 

次の 100年へと開発された MyLion、日本語版がリリースされたら利用促進に努めてください。 

クラブＩＴ担当者を中心に情報交流を意識した取り組みをお願いします。 

地区会員大会（第 65回地区年次大会）は、会場選定が困難な中、工夫と努力で西条市内開催を致し 

ます。家族会員も伴って、出来るだけ多くの参加をお願いします。 

７．環境保全・保健福祉・アラート 

                 市民を巻き込んだ環境美化運動を推進しましょう。四献（献眼・献血・献腎・献骨髄）薬物乱用防 

止運動を推進しましょう。 

８．ＹＣＥ・ライオンズレオ・国際関係 

                 ＹＣＥ事業についてはクラブに偏りが見受けられます。多くのクラブが積極的に受け入れ、派遣な 

どを行ってくれることを期待します。それに関わった子どもたちをその後も見守りましょう。 

９．ＩＴ推進 

                 クラブのＩＴ化の現状を把握することで課題の把握に努めましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

   

 

  

    

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴルフ部有志 岡山遠征記 



朝夕、心地よい秋気が身にしみる頃になりました。 

新聞等の報道に依りますと、今夏は猛暑のせいで夏の商材のビールや殺虫剤などが、需要低迷

だったとのことです。蚊も夏バテですか。 

さて、度重なる台風の恐怖から解放されたのもつかの間、今度は巨大地震が北海道を襲いまし

た。西日本豪雨の傷がまだ癒えぬ中、更に追い打ちをかける自然の非情さには、憤りの気持ち

でいっぱいです。一日も早く、元の生活に戻る事を念じてやみません。 

今期の会報誌の特集「おもいでのシネマ」がスタートしました。 

会員の皆様、過去のシーンを思い出されて、「これぞシネマ」という様な胸のすくような投稿を

お待ちしていますので、何卒よろしくお願いをいたします。 

                          ＰＲ・広報委員会委員 越智英明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      
                  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
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編集後記 

 

「ショーシャンクの空に」 

 

友澤浩一郎 

 

もともと映画は邦画派で「伊坂幸太郎」や「馳星周」の作品が 

好きで見ていましたが友人に勧められて見た洋画です。私のイメージは「邦画はストーリ

ー」、「洋画は映像」でしたが、この作品はストーリーが印象的で邦画派の私にも見やすく、

洋画も見るきっかけとなった思い出に残っている映画です。 でも最近はまた伊坂幸太郎の

作品を観てる様な気が・・・・。 

もいでのシネマ 

Ｖｅｒ．２ 

おもいでのシネマ 

Ｖｅｒ．３ 

原 作    刑務所のリタ・ヘイワース 

初公開    1994年 10月 14日 

(アメリカ合衆国) 

監 督    フランク・ダラボン 

音 楽    トーマス・ニューマン 

 

1994年に公開されたアメリカ映画 

刑務所内の人間関係を通して、冤罪によって投

獄された有能な銀行員が、腐敗した刑務所の中

でも希望を捨てず生き抜いていくヒューマンド

ラマ 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
http://saijo-lions./

